

## "LA PROBLEMÁTICA ÉTICO JURÍDICA DE LOS TRANSGÉNICOS EN CHILE."

## ALICIA CAROLINA FUENZALIDA DÍAZ. LICENCIADO EN CIENCIAS JURÍDICAS Y SOCIALES.

## RESUMEN

En esta memoria, trataremos de colaborar con el conocimiento que tiene en nuestro país, respecto del tema de los productos genéticamente modificados.

Es así como comenzaremos analizando la normativa internacional sobre esta materia, como una forma de compararla con el desarrollo de nuestra legislación, debido a que como es de imaginar, existe una escasa, por no decir nula preocupación de nuestras autoridades gubernamentales, acerca de la materia.

Nuestro objetivo principal, es analizar la normativa de los países con mayor desarrollo en esta materia, para así contribuir a generar un cambio, a nivel de políticas de Estado, logrando que en nuestro país, se adopten las medidas necesarias, que reflejen el avance de la tecnología genética.

En nuestro trabajo, se empleó el método jurídico-dogmático, debido a que las fuentes utilizadas, se refieren principalmente, a legislación de los países estudiados, así como el análisis de los estudios realizados por los tratadistas.